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　みなさんこんにちは！
　今日は、会員増強及び拡大月間と、定められてお
ります。
　そこで、当クラブでは、今年度、岡田会員を会員
増強委員長になって頂き、３名の新入会員を増強し
ようと、活動しておりますが、まだ、見つからない
というのが、現状です。
　岡田委員長、坂田副委員長とも行田商工会議所青
年部のメンバーであり、これからの商業界をになう
人でもあります。
　会議所青年部は、４９歳までの各実業界の若手メ
ンバーが会員であり、青年会議所を卒業しますとそ
の組織に入るというのが、通例となっております。
その組織からのロータリーの入会者を期待し、今回、
頼んだということでございます。
　昨年より、当ロータリーには、誰一人、入会者が
おりません。
　１２月には、一名入会予定者がおりますが、三名
という目標には、まだなっておりません。ご承知の
通り十年前ほどのわが国のロータリーメンバーは、
十二万人、今年度は、十万人強、２５７０地区にお
いて十年前２８００人、今年２０００人あまりと急
激に会員数が減少しております。
　当クラブでも、昨年一年間で８名の減少と、近年
会員増強において、危機感を持っているというのも
うなずけるという事です。

　当クラブでは今年度、２５７０地区の増強委員長
に渡辺会員が出向しており、当クラブとしても是非
５名程度の会員増強をしたいという事でございます
ので、是非、会員皆様のご協力をお願いしたいと思
います。

　会員増強に向って
　１、職業上のつながりや知人、友人関係、再点検
　　　し、会員資格者を紹介する。
　２、会員資格者が見つかった場合、熱意をもって
　　　説明と勧誘を続けるが、あまり執拗にあたら
　　　ない事が肝心で、２～３回会って、その気を
　　　見せない場合は、一旦中止。
　３、勧誘の際ロータリーの規約について、話して
　　　おく(出席、会費納入など)。

　増強について量より質と言われますが、クラブの
運営を考えますと量も必要と考えますので、欲張り
ですが、量も質もという事で今年度は行きたいと思
います。
　今年度クラブ創立４０周年の年であり、増強活動
を契機に活気あるクラブとして、会員相互の親睦を
深め有意義な奉仕活動が続けられる様頑張りますの
で、よろしくお願い致します。
　今日の渡辺会員の卓話を参考に、新会員の紹介を
宜しくお願い致します。

会長挨拶 小池利昌 会長



ニコニコボックスニコニコボックス
★小池利昌会長…渡辺会員、卓話宜しくお願い致

　します。

★石塚会員…渡辺会員、卓話ご苦労さんです。

★内山会員…菜の花が咲くのが楽しみです。種を

　少々頂き、自宅にも花を咲かせたいと思います。

　渡辺会員増強委員長様、今夜は卓話ありがとう

　ございます。

★永島会員…渡辺さん、卓話ご苦労さまでござい

　ます。あっと言う間に８月も今日で終わりカナ

　カナ蝉もそろそろです。

★大野会員…渡辺様、卓話ありがとうございます。

★岡田会員…弟が棚田町で佐野ラーメン屋をオー

　プンしました。よろしかったら、食べに行って

　下さい。

★小川会員…渡辺会員、卓話ありがとうございま

　す。健康委員会で、１日ゴルフを楽しませて頂

　きました。

★小澤会員…今日は大浅間ゴルフコンペ楽しかっ

　たです。

★黒渕会員…渡辺パスト会長様、本日は卓話あり

　がとうございました。

★小池英輔会員…久しぶりに夜間例会に出席して。

★小林会員…今日、浅間ゴルフ場で健康ゴルフを

　楽しんで来ました。

★坂本会員…本日、大浅間カントリークラブにて

　健康ゴルフ開催しました。晴天の清々しい空気

　の中、ありがとうございました。

★鈴木貴大会員…お久しぶりの罪滅ぼしに。

★武井会員…今日はゴルフで大変お世話になりま

　した。次の熊谷ゴルフでは、頑張りたいと思い

　ます。

★田山会員…坂本先生、今日はお世話になりまし

　た。本日、健康管理委員会のゴルフコンペで、

　ニコニコホール１オンしましたので、ニコニコ

　募金致します。

★冨田会員…誕生祝い、ありがとうございます。

★武笠会員…誕生祝い、どうもありがとうござい

　ます。

★山本憲作会員…本日は坂本委員長、お世話にな

　ります。ありがとうございます。

★湯本会員…本日は、渡辺会員卓話ありがとうご

　ざいます。

　本日は、湯本レストランをご利用頂きありがと

　うございます。

★渡辺会員…本日は、卓話をやらせて頂きます。

　ありがとうございます。

★飯田会員、碓井会員、小島会員、清水治雄会員

　鈴木康夫会員、中島会員、古沢勇治幹事

合計￥５４０００


